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FEDERAT ION  FRANCAISE  DE  NATAT ION  

COMITE  REGIONAL  D ’AUVERGNE  DE  NATAT ION  
CREPS  V ICHY  AUVERGNE  2  ROUTE  DE  CHARMEIL  
03700  BELLER IVE  SUR  ALL IER  

	  

PROCES	  VERBAL	  DE	  LA	  REUNION	  DU	  COMITE	  DIRECTEUR	  
DU	  24	  JANVIER	  2013	  

Participants	  :	   	  
Denis	  CADON	   Président	  
Alain	  BERGON	   Secrétaire	  Général	  
Claudine	  CHARMEIL	   Trésorière	  
Stéphane	  COLOMAS	   Vice	  Président	  
Dominique	  DELCHET	   Vice	  Président	  
Jean	  Paul	  NARCE	   Vice	  Président	  
Vincent	  ARGILLIER	  	   Membre	  
Daniel	  CHALMETON	   Membre	  
Christiane	  COSTE	   Membre	  
Michèle	  DESORME	   Membre	  
Guy	  LAPORTE	   Membre	  
Jérôme	  LATHENE	   Membre	  
Valérie	  MERLE	   Membre	  
Irène	  MILAN	  LAFFAY	   Membre	  
Grégory	  NARCE	   Membre	  
Juliette	  PUMAIN	   Membre	  
Patrick	  SAUVAGNAT	   Membre	  
Excusés	  :	   	  
Patrick	  CROISY	   Vice	  Président	  
Francis	  BOISSIERE	   Membre	  
Assistent	   	  
Hervé	  LEBAS	  	   CTS	  
Catherine	  VIROT	   Secrétaire	  administrative	  

Début	  à	  19h30	  

• Introduction	  
En	   ce	  début	   d’année	   le	   Président	   souhaite	   une	  excellente	   année	  2013	   à	   tous,	   à	   titre	   personnel	   et	  
pour	  les	  clubs	  dont	  ils	  sont	  licenciés.	  Après	  avoir	  adressé	  ses	  remerciements	  pour	  leur	  participation	  à	  
cette	  première	  réunion	  physique	  (la	  précédente	  ayant	  eu	  lieu	  par	  téléphone)	  il	  souligne	  qu’elle	  sera	  
dense	  car	  beaucoup	  de	  sujets	  sont	  à	   traiter	  et	  certains	  avec	  des	  enjeux	   importants	  pour	   le	  Comité	  
Régional.	  

Il	   souhaite	   toutefois	   faire	  une	  courte	   introduction	  au	  cours	  de	   laquelle	   il	   souligne	  que	   le	  CRAN	  est	  
bien	  en	  mouvement	  vers	  un	  redressement	  de	  la	  situation	  et	  la	  prise	  en	  main	  des	  dossiers,	  mais	  que	  
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la	  charge	  est	  très	  lourde.	  Les	  membres	  du	  bureau,	  les	  responsables	  de	  commissions	  et	  certains	  sont	  
associés,	  mais	  à	  ce	  stade	   il	   regrette	  de	  ne	  pas	  avoir	  eu	  plus	  de	  temps	  pour	  y	  faire	  coopérer	  tout	   le	  
monde.	   Il	   adresse	   ses	   remerciements	   à	   celles	   et	   ceux	   qu’il	   sollicite	   fortement,	   quelques	   fois	   dans	  
l’urgence	   voire	   avec	   pression.	   Pour	   l’instant	   seuls	   les	   dossiers	   prioritaires	   en	   termes	   d’enjeux	   ou	  
d’urgence	   absolument	   nécessaire	   au	   bon	   déroulement	   de	   la	   saison	   sont	   traités.	   Il	   souhaite	   que	  
rapidement	  un	  nouveau	  cap	  puisse	  être	  franchit	  afin	  de	  travailler	  plus	  sereinement	  et	  avec	  une	  plus	  
grande	  anticipation.	  

• Homologation	  du	  PV	  de	  la	  réunion	  du	  comité	  directeur	  du	  30	  octobre	  2012	  
PV	  homologué	  à	  l’unanimité.	  

• Homologation	  du	  PV	  de	  la	  réunion	  de	  bureau	  du	  15	  novembre	  2012	  
PV	  homologué	  à	  l’unanimité.	  

• Homologation	  de	  la	  réunion	  du	  bureau	  du	  19	  décembre	  2012	  
Après	  un	  débat	  sur	  les	  risques	  de	  conserver	  la	  rédaction	  initiale	  vis	  à	  vis	  des	  «	  dossiers	  sensibles	  »,	  il	  
est	  décidé	  de	  les	  laisser	  en	  l’état	  car,	  ils	  traduisent	  bien	  la	  réalité	  de	  la	  situation	  et	  des	  débats.	  
Le	  PV	  est	  homologué	  à	  l’unanimité.	  

• Point	  d’actualité	  
o Championnats	  Inter	  régionaux	  à	  Saint	  Victor	  du	  21	  au	  23	  décembre	  2012	  

Satisfaction	  avec	  bonne	  organisation	  et	  bons	  résultats.	  
Remerciements	  au	  club	  de	  Montluçon	  Natation	  et	  à	  ses	  partenaires.	  
A	  cette	  occasion	   le	  club	  et	   les	  élus	  ont	  fait	  part	  de	   leur	  souhait	  d’accueillir	  rapidement	  une	  
compétition	   nationale.	   Le	   CRAN	  est	   très	   favorable	   à	   ce	   souhait,	   et	   le	   choix	   s’est	   porté	   sur	  
l’organisation	  des	  Championnats	   de	   France	   «	  Jeunes	  »	   au	  printemps	  2014.	  A	  noter	   que	   les	  
élus	  locaux	  ont	  communiqué	  ce	  souhait	  par	  voix	  de	  presse	  lors	  des	  vœux,	  et	  que	  le	  CRAN	  a	  
tenu	  informé	  la	  Fédération	  de	  cette	  déclaration	  de	  candidature.	  

o AUDIT	  CNDS	  2011	  :	  

Le	  dossier	  a	  été	  adressé	  à	  la	  DRJSCS	  le	  19	  janvier	  2013.	  A	  ce	  jour	  pas	  de	  retour	  connu.	  Le	  CTS	  
indique	   que	   le	   président	   CRAN	   devrait	   être	   convoqué	   prochainement	   par	   le	   Directeur	  
Régional.	  
Le	  président	  remercie	  Catherine,	  Claudine,	  Hervé	  et	  Alain	  pour	  leur	  très	  fort	  investissement	  
sur	  le	  dossier.	  
Cela	  a	  démontré	  la	  nécessité	  d’améliorer	  le	  suivi	  en	  continu	  de	  la	  réalisation	  des	  actions	  afin	  
de	  constituer	  au	  fur	  et	  à	  mesure	  de	  l’avancée	  de	  la	  saison	  les	  dossiers	  de	  justification.	  
	  

o Convention	  avec	  STAPS	  

Retour	   sur	   le	   rendez-‐vous	   du	   14	   janvier	   2013	   avec	   Eric	  DORE	  directeur	   de	   l’UFR	   STAPS	   en	  
présence	  du	  CTS.	  
En	  ce	  qui	  concerne	  la	  mise	  en	  œuvre	  du	  programme	  2012-‐2013,	  	  il	  apparaît	  qu’il	  sera	  moins	  
important	  que	  prévu	  (88	  heures	  au	  lieu	  de	  136).	  Sous	  réserve	  de	  la	  signature	  effective	  de	  la	  
convention	   par	   le	   Président	   de	   l’université,	   le	   coût	   horaire	   pourrait	   être	   porté	   de	   41	   à	   53	  
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euros	  ce	  qui	  permet	  de	  réduire	  le	  manque	  à	  gagner	  avec	  un	  total	  prévisionnel	  pour	  l’année	  
universitaire	  de	  4628	  euros	  au	  lieu	  de	  5576	  euros.	  
Il	  est	  convenu	  d’engager	  un	  travail	  de	  réflexion	  en	  association	  avec	  la	  DTN,	  pour	  renforcer	  le	  
partenariat	  entre	   le	  CRAN	  et	   l’Université	  en	  cohérence	  avec	  ce	  qui	  est	  actuellement	  réalisé	  
avec	   le	  CREPS	  VICHY	  AUVERGNE.	   Il	   sera	  aussi	   recherché	  comment	   faire	  bénéficier	   les	  clubs	  
de	   ce	   partenariat,	   et	   en	   particulier	   les	   clubs	   de	   l’agglomération	   (cursus	   de	   formations	  
adaptées,	  mise	  à	  disposition	  d’encadrement,	  	  …).	  

o Suites	  de	  l’audit	  financier	  

Le	  président	  informe	  les	  membres	  du	  comité	  directeur	  de	  l’entretien	  qu’il	  a	  eu	  avec	  Patrick	  
MONEGO	   dont	   l’objectif	   était	   de	   faire	   un	   point	   de	   la	   situation	   financière	   entre	   le	   club	   de	  
LEMPDES	  et	  le	  Comité	  Régional.	  Des	  vérifications	  complémentaires	  sont	  en	  cours.	  	  

Conformément	  à	  la	  décision	  du	  bureau	  du	  19	  décembre	  2012,	  	  les	  contacts	  sont	  pris	  pour	  la	  
recherche	  d’un	  avocat	  pour	  ce	  qui	  concerne	  les	  suites	  à	  donner	  à	  l’audit	  financier.	  

La	   trésorière	   indique	   qu’elle	   a	   engagé	   la	   consultation	   pour	   la	   recherche	   d’un	   expert	  
comptable.	  

o Point	  de	  sortie	  prévisionnelle	  du	  budget	  2012	  

La	   trésorière	   indique	   qu’il	   est	   trop	   tôt	   pour	   disposer	   du	   point	   de	   sortie	   de	   l’année	   2012	  
d’autant	  que	  des	  régularisations	  d’écritures	  sont	  à	  faire	  entre	  2011	  et	  2012	  à	  la	  demande	  de	  
la	  commissaire	  aux	  comptes	  dans	  son	  rapport	  d’audit.	  

o Tableau	  de	  bord	  mensuel	  

Le	  Président	  indique	  qu’un	  tableau	  de	  bord	  mensuel	  aux	  fins	  d’assurer	  le	  suivi	  des	  principaux	  
indicateurs	   (licences,	   engagements,	   finances,	   actions	   CNDS	   et	   	   Conseil	   Régional,	   …)	   est	   en	  
cours	  d’élaboration	  et	  qu’il	  sera	  adressé	  aux	  membres	  du	  comité	  directeur.	  	  
A	  noter	  :	  
-‐ l’accroissement	  du	  nombre	  de	   licences	  enregistrées	  par	   rapport	  à	   la	   saison	  passée	  à	   la	  

même	  époque	  :	  7075	  licences	  contre	  6000.	  
-‐ la	  	  communication	  par	  le	  Président	  de	  la	  situation	  actuelle	  des	  comptes	  bancaires.	  

o Divers	  

- Rendez-‐vous	  avec	  les	  responsables	  de	  Clermont-‐Communauté	  
- Excuses	  du	  CRAN	  qui	  ne	  pourra	  être	  représenté	  à	  l’Assemblée	  Générale	  du	  Comité	  

Départemental	  du	  CANTAL	  	  le	  vendredi	  25	  janvier	  2013.	  Un	  message	  a	  été	  adressé	  
afin	  qu’il	  puisse	  être	  lu.	  

- Candidature	  de	  Denis	  CADON	  aux	  élections	  du	  comité	  directeur	  du	  CROS	  pour	  la	  
prochaine	  olympiade.	  

Salariés	  CRAN	  :	  
o Après	   accord	   entre	   le	   Président	   du	   CRAN	   et	   le	   président	   du	   Chamalières	   Montferrand	  

Natation,	   Denis	   CADON	   demande	   l’accord	   du	   comité	   directeur	   pour	   procéder	   à	   la	  
modification	  du	  contrat	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  Stéphane	  GARCIA	  :	  temps	  partiel	  d’environ	  
47	  %	  pour	  une	  facturation	  mensuelle	  qui	  passera	  de	  1819€	  à	  2000€	  

o A	  cette	  occasion	  un	  point	  est	  fait	  sur	  les	  conventions	  et	  activités	  des	  salariés	  :	  	  
- Eléonore	  VALADE	   :	   Prestations	  pour	   le	  CREPS,	   encadrement	  Natation	   Synchronisée	  

Régionale,	   mise	   à	   disposition	   de	   Billom	   Saint	   Dier	   Natation,	   mise	   à	   disposition	   de	  
Vichy	  Val	  d’Allier	  Natation.	  

- Fabien	   MALTRAIT	   :	   Prestations	   pour	   le	   CREPS,	   encadrement	   Centre	   Régional	  
d’Entrainement,	  mise	  à	  disposition	  «	  Pôle	  espoirs	  Handisport	  ».	  
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- Stéphane	  GARCIA	  :	  Prestations	  pour	  le	  CREPS	  et	  pour	  l’UFR	  STAPS,	  mise	  à	  disposition	  
du	  club	  de	  Chamalières	  Montferrand	  Natation.	  

- Bastien	  POUJADE	  :	  quelques	  missions	  ponctuelles	  lui	  ont	  été	  confiées	  fin	  2012	  dans	  
l’attente	  de	  statuer	  sur	  le	  dossier.	  

	  
o Le	   président	   fait	   un	   retour	   sur	   les	   entretiens	   qu’il	   a	   eu	   avec	   le	   coordonnateur	   régional	   du	  

COSMOS	  concernant	  le	  projet	  de	  licenciement	  d’un	  salarié	  du	  CRAN.	  Après	  un	  long	  débat	  le	  
Comité	  Directeur	  décide	  à	  l’unanimité	  de	  ne	  pas	  mettre	  en	  œuvre	  la	  procédure	  initialement	  
envisagée.	  

Commission	  sportive	  “Natation	  Course”	  
Stage	  de	  Février	  Natation	  Course	  :	  

Arrivée	  tardive	  de	  plusieurs	  candidatures.	  Le	  quota	  initial	  fixé	  initialement	  à	  32	  places	  a	  été	  porté	  à	  
40	  et,	   il	  n’a	  pas	  été	  possible	  de	  répondre	  favorablement	  aux	  candidatures	  arrivées	  tardivement.	  Le	  
comité	   regrette	   cette	   situation	  mais	   se	  montre	  par	   ailleurs	   satisfait	  de	   constater	  que	   les	   clubs	  ont	  
répondu	  favorablement	  à	  la	  proposition	  du	  comité	  régional.	  

Réunion	  de	  la	  commission	  	  

Vincent	  ARGILIER	  commente	  le	  PV	  de	  la	  commission	  qui	  a	  été	  diffusé	  préalablement	  aux	  membres	  du	  
Comités	  Directeur.	  Certains	  font	  l’objet	  d’un	  débat	  :	  
	  
Pass’compétition	  :	   Le	   comité	   directeur	   valide	   le	   principe	   de	   l’organisation	   confiée	   aux	   Comités	  
Départementaux	   sous	   l’égide	   du	   comité	   régional.	   Les	   droits	   d’engagements	   seront	   perçus	   par	   les	  
Comités	  Départementaux.	  Un	  bilan	   sera	  établi	   en	   fin	  de	   saison	  et	  une	  part	   (restant	   à	  définir)	   sera	  
reversée	  au	  Comité	  Régional	  par	  ces	  derniers.	  
Dominique	  DELCHET	  précise	  que	  ce	  qui	  est	   indiqué	  dans	  le	  PV	  de	  la	  commission	  concernant	   le	  PUY	  
DE	  DOME	  est	  une	  réflexion	  	  et	  que	  rien	  n’est	  encore	  décidé	  au	  sein	  du	  Comité	  Départemental.	  
	  
Natathlon	  :	   Suite	   au	   retrait	   de	   PUY	   EN	   VELAY,	   	   BRIOUDE	   reprend	   l’organisation.	   Un	   mail	  
d’information	   sera	   adressé	   aux	   clubs	   pour	   leur	   préciser	   la	   répartition	   des	   équipes	   lors	   du	   1er	   plot	  
(BRIOUDE	  -‐	  BELLERIVE/ALLIER).	  
Il	  est	  convenu	  d’utiliser	  le	  chronométrage	  manuel	  pour	  toutes	  les	  épreuves	  du	  Natathlon.	  	  
Pour	   les	   plots	   1	   et	   2,	   le	   Comité	   Régional	   déclarera	   ces	   compétitions	   et	   les	  mettra	   en	   ligne	   sur	   le	  
réseau	  Extranat	  «	  Gestion	  des	  compétitions	  »	  des	  Comités	  Départementaux	  concernés.	  Ces	  derniers	  
en	  	  assureront	  dans	  leur	  intégralité	  le	  traitement	  informatique	  ainsi	  que	  la	  transmission	  des	  résultats	  
à	  la	  FFN	  selon	  la	  procédure	  habituelle,	  dès	  les	  épreuves	  terminées.	  	  
Pour	  le	  3ème	  plot,	  le	  traitement	  informatique	  sera	  assuré	  par	  le	  Comité	  Régional.	  
L’ensemble	  des	  droits	  d’engagements	  seront	  perçus	  par	   le	  CRAN.	  A	  l’issue	  du	  3ème	  plot	  une	  analyse	  
globale	   sera	   faite	   pour	   déterminer	   la	   part	   qui	   sera	   reversée	   aux	   Comités	   Départementaux	  
gestionnaires	  des	  compétitions	  des	  deux	  premiers	  plots.	  
	  
Coupe	   de	   France	  des	   Régions:	   Bien	   que	   la	   situation	   financière	   du	   comité	   régional	   soit	   toujours	  
délicate	   le	   comité	   directeur	   accède	   à	   la	   demande	   de	   la	   commission	   sportive	   «	  Natation	   Course	  »	  
d’envisager	   la	   participation	  d’une	  délégation	  complète.	  C’est	  un	  signe	  fort	  que	   le	  Comité	  Directeur	  
veut	  donner	  aux	  clubs	  et	  aux	  nageurs	  régionaux	  en	  donnant	   la	  priorité	  au	  domaine	  sportif	  plutôt	  à	  
l’aspect	  financier.	  Cette	  participation	  devra	  être	  réalisée	  dans	  des	  conditions	  économiques	  minimales.	  
	  
Le	  comité	  directeur	  valide	  les	  principes	  de	  sélection	  proposés	  par	  la	  commission	  :	  	  
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Les	  modalités	  de	  sélections	  -‐	  Règle	  	  de	  	  prise	  	  en	  	  compte	  	  des	  	  performances	  :	  	  	  
Les	   	  performances	  seront	  prises	  en	  compte	  sur	   la	  période	  allant	  du	  1er	   janvier	   au	   21	  Avril	  
2013	   inclus,	   enregistrées	   dans	   la	   base	   de	   données	   FFN.	   Seuls	   les	   temps	   en	   bassin	   de	   50	  
mètres	  seront	  pris	  en	  compte.	  
Les	   compétitions	   prises	   en	   compte	   sont	   les	   compétitions	   de	   «	   référence	   ou	   qualificative	  
nationale	   »,	   les	   meetings	   labellisés	   «	   national	   »	   et/ou	   régional	   quelque	   soit	   le	   lieu	   sur	   le	  
territoire	   national,	   chronométrage	   électronique	   automatique,	   dont	   les	   résultats	   seront	  
publiés	  sur	  le	  site	  de	  la	  Fédération.	  
L’ordre	  de	  prépondérance	  de	  prise	  en	  compte	  des	  dates	  de	  réalisation	  des	  temps	  est	  inversé	  
et	   va	   du	   21	   avril	   au	   01	   janvier,	   de	   manière	   à	   ce	   que	   les	   performances	   retenues,	   soient	  
réalisées	  aux	  dates	  les	  plus	  proches	  de	  la	  sélection	  et	  de	  la	  «	  Coupe	  de	  France	  des	  Régions	  ».	  
Ainsi,	  à	  valeur	  égale,	  sur	  une	  même	  épreuve,	  les	  temps	  réalisés	  en	  avril	  auront	  la	  priorité	  sur	  
ceux	  réalisés	  en	  janvier	  ou	  février	  par	  exemple.	  

	  
Programme	  de	  Stages	  :	  Plusieurs	  stages	  sont	  à	  l’étude	  pour	  la	  fin	  de	  saison	  :	  	  

- du	  29	  avril	  au	  3	  mai	  2013	  à	  VICHY,	  
- deux	   stages	   prévus	   entre	   le	   1	   juillet	   et	   le	   15	   juillet	   pour	   assurer	   la	   préparation	   aux	  

Championnats	   de	   France.	   Il	   sera	   étudié	   par	   ailleurs	   la	   possibilité	   de	   les	   grouper	   avec	   le	  
déplacement	   aux	   championnats	   de	   France	   pour	   pouvoir	   bénéficier	   de	   l’aide	   du	   Conseil	  
Régional	  sur	  la	  ligne	  «	  Participation	  Championnats	  de	  France	  ».	  

Commission	  Natation	  Synchronisée	  
Valérie	  MERLE	  présente	  un	  état	  de	   lieux	  de	   la	  discipline	  en	  Auvergne	  réalisé	  par	  Eléonore	  VALADE,	  
puis	  fait	  un	  bilan	  des	  actions	  (stages,	  formations	  entraineurs	  et	  officiels,	  …)	  réalisées	  depuis	  le	  début	  
de	  la	  saison	  (cf.	  pièce	  jointe)	  
Concernant	  le	  besoin	  de	  se	  doter	  d’une	  sonorisation	  pour	  les	  compétitions	  organisées	  par	  le	  comité	  
régional,	   il	   est	   retenu	   après	   débat	   le	   principe	   de	   continuer	   à	   louer	   plutôt	   qu’acquérir	   ce	   type	   de	  
matériel.	  
	  
Un	  point	  est	  fait	  sur	  l’organisation	  du	  stage	  à	  THIERS	  et	  le	  problème	  de	  l’hébergement	  du	  fait	  du	  non	  
agrément	  de	  l’ATRIUM	  pour	  recevoir	  des	  mineurs.	  Si	  l’hébergement	  ne	  peut	  être	  maintenu,	  le	  stage	  
sera	  maintenu	  en	  interne,	  avec	  l’organisation	  des	  transports	  par	  les	  clubs.	  

Commission	  Eau	  libre	  :	  
Jean	  Paul	  NARCE	  évoque	   le	  projet	  d’organisation	  d’une	  épreuve	  de	  «	  5	   km	   indoor	  »	  et	   le	  message	  
adressé	  aux	  clubs	  pour	  étudier	  la	  faisabilité	  de	  l’organisation	  de	  cette	  épreuve.	  	  

Commission	  Water	  Polo	  
Patrick	  SAUVAGNAT	  fait	  un	  point	  des	  premiers	  contacts	  	  pour	  la	  mise	  en	  place	  de	  la	  commission	  qui	  
propose	  de	  constituer	  avec	   Jean	  François	  PEGAN	  et	   Jérôme	  PIGANIOL	  et	  des	  dossiers	  qu’il	   compte	  
ouvrir	  en	  priorité	  :	  

- l’organisation	  d’une	  formation	  d’officiels	  
- l’organisation	  des	  épreuves	  de	  «	  Pass	  Compétition	  »	  Water	  polo	  
- la	  mise	  en	  place	  d’une	  compétition	  régionale	  

Un	   point	   devra	   être	   fait	   pour	   pouvoir	   coordonner	   les	   actions	   de	   formation	   d’officiels	   qui	   ont	   été	  
programmées	  séparément	  par	  l’ERFAN	  et	  la	  commission.	  	  
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Commission	  ERFAN	  :	  
Stéphane	   COLOMAS	   relate	   le	   	   travail	   conduit	   avec	   Hervé	   LEBAS	   pour	   l’élaboration	   d’un	   catalogue	  
d’offres	   de	   formation	   et	   souligne	   l’importance	   d’expliquer	   et	   valoriser	   les	   formations	   fédérales	  
auprès	  des	  clubs	  et	  des	  cibles	  potentielles	  ainsi	  que	  l’articulation	  avec	  le	  CREPS	  et	  	  les	  STAPS.	  
Une	  estimation	  des	  coûts	  des	  formations	  a	  été	  élaborée.	  Il	  convient	  maintenant	  de	  définir	  les	  tarifs	  
des	  formations.	  

Commission	  des	  Officiels	  
Guy	  LAPORTE	  fait	  un	  retour	  de	  la	  réunion	  de	  commission	  composée	  des	  responsables	  formation	  des	  
Comités	  Départementaux.	  	  
Le	  comité	  directeur	  valide	   le	  principe	  de	  déléguer	   les	  formations/recyclages	  des	  officiels	  C	  et	  B	  aux	  
Comités	  Départementaux,	  et	  acte	  la	  	  reprise	  des	  formations	  des	  officiels	  A	  par	  le	  Comité	  Régional	  dès	  
le	  début	  de	  la	  saison	  sportive	  2013-‐2014.	  
Un	   travail	   important	  de	   reconstitution	  des	   fichiers	  des	  officiels	   est	   en	   cours	  par	   les	  départements.	  
Denis	  CADON	  précise	  que	  dans	  le	  cadre	  du	  projet	  fédéral	  d’application	  informatique	  de	  gestion	  des	  
officiels,	  il	  proposera	  que	  le	  CRAN	  soit	  retenu	  comme	  Région	  test.	  

Divers	  
Christiane	   COSTE	   fait	   le	   retour	   de	   la	   réunion	   des	   délégués	   régionaux	   du	   contrôle	   antidopage	  
organisée	  à	  par	  la	  Fédération	  le	  14	  décembre	  2012.	  

Le	  président	  lève	  la	  séance	  à	  23h30	  	  

	  	  

Alain	  BERGON	  

Secrétaitre	  Général	  
	   Denis	  CADON	  

Président	  


